



i

## „WIR MÜHLVIERTLER“ – WER IST & WAS KANN DAS?

„Wir Mühlviertler‘ ist eine **Bewegung ohne politischen oder religiösen Hintergrund**. Wir sind unabhängige Bürger, welche in die **Selbstverantwortung** gehen“, kann man auf **wirmuehlviertler.net** nachlesen. Ziel der Bürgerbewegung ist die **Schaffung einer unabhängigen Gesellschaft** voller Wohlstand, Sicherheit und Freiheit. „Unser Handeln beginnt dort, wo andere zu denken aufgehört haben. ‚Wir Mühlviertler‘ stellen Lösungen bereit“, so die Initiatoren.

„Wir Mühlviertler“ geht davon aus, dass unterschiedliche Menschen ebenso verschiedene Fähigkeiten haben: Ob Betriebe, Landwirte mit

Ab-Hof-Verkauf, Handwerker oder Freizeitbastler – **die Bewegung bindet alle ein**. „Unser Ziel ist es, **Anbieter regionaler Leistungen und Produkte sowie mögliche Konsumenten zu vernetzen**“, erklären die Mühlviertler.

„Wir Mühlviertler“ will als **Regionalverstärker** durch **Investitionen in die Region** dienen. Der in Gründung befindliche Verein will eine **Tauschplattform** installieren (siehe oben, „1 guade Stund“), **Technologien für eine autarke Energieversorgung** bereitstellen, die Bildung der Kinder durch **frühzeitige Förderung ihrer Begabungen** revolutionieren und ein **„Gesundheitshaus“** schaffen.